

Der Doktor und der kranke Löwe

Autor(en): **Boscovits, Fritz**

Objektyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **73 (1947)**

Heft 35

PDF erstellt am: **10.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Der Doktor und der kranke Löwe

„Da fehlt es an der Leber!“ (schreib Labour)

Erlauschtes aus dem Sonnenbad

Hans zum Heiri: «Du söttischt nid so lang a di brüetig Sunne ligge, das ischt nid guet.»

Heiri: «Jo, weisch Hans, i mueß drum schnell bru werde, suscht meinen d'Lüt no, ich heg 's nid emol vermöge in d'Ferie z'go.»

Bundesstädtisches

Wie aus Bern inoffiziell verlautet, soll Bundesrat Petitpierre beabsichtigen, in unserer obersten Landesbehörde den Antrag einzubringen, die Tomate als Schädling zu bezeichnen und in der ganzen Schweiz zu verbieten.

Wie weiter verlautet, habe ein süd-amerikanischer Staat Bundesrat Petitpierre sein Beileid ausgesprochen.

Ferner wolle die PdA. beschließen, als abschreckendes Beispiel an ihre Fahnen als Emblem eine Tomate zu heften!

Kari

Lieber Nebelspalter!

Ein Freund meines Mannes erzählt von den Fragemethoden seines Autofahrlehrers. «Was sind Kinder?» Da keine Antwort erfolgt: «Herr, unberechenbar sind Kinder!»

+

Eine ähnliche Episode aus dem Aktivdienst: «Mit was wäscht sich der Schwizersoldat?» Die naheliegenden Antworten wie Seife, Wasser, Lappen usw. scheinen den Vorgesetzten nicht zu befriedigen. «Der Schwizersoldat wäscht sich mit nacktem Oberkörper.»

M. G.-J.



Bundesfeierlicher Epilog

Was tut der Schweizer, wenn er Feste feiert und sein Gemüt so recht in Freude wallt? Ihr denkt vielleicht, daß froh er Lieder leiert? Ihr irrt Euch sehr! es wird geschmaust, gefeuert; Der Gipfel ist, wenn's recht helvetisch — knallt. H. Z.